



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

AGENDA INFORMATIVA

TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 03 de JUNIO de 2013

TITULARES

DIRCETUR presentará planes y estrategias para mejorar afluencia turística en Cajamarca. El director regional de Comercio Exterior y Turismo, Gilmer Díaz Huamán, informará en Sesión Ordinaria del consejo regional; qué resultados se ha obtenido durante los dos años de gestión.

Las Rondas Campesinas a través de la Federación Regional y CUNARP (Central Única Nacional de Rondas Campesinas del Perú), rechazan convenio firmado entre el fiscal de la Nación, José Peláez Bardales y, algunos ciudadanos que usurpan -en beneficio personal- el nombre de la organización campesina, para favorecer a trasnacionales mineras.

El gerente sub regional de Jaén/San Ignacio, Wilson Baca Altamirano, resaltó el aniversario de provincia de Jaén, al conmemorar este 04 de junio, 192 años de independencia del yugo español.

Ex dirigente del SUTEP provincial de Cutervo, Jaime Sánchez Tarrillo, pide a comité electoral del FEDIP debatir reglamento para la elección de junta directiva de esta organización.

La UGEL San Marcos entregó muebles de escritorio a Instituciones Educativas. Esta gestión se realizó en la Ex institución PRONAA de Cajamarca, cuyo representante donó estantes, carpas, pupitres, botiquines, cocinas, monitores CPU, que dejaron de ser utilizados por esta Institución Estatal.

En mérito al Oficio Múltiple N°. 179-2013 del Gobierno Regional Cajamarca-DRE, la comisión de contratos docentes de la UGEL San Pablo logró adjudicar 13 de 14 plazas docentes por necesidad de servicios las mismas que fueron publicadas días atrás, acto se llevó a cabo en la sede de la UGEL en presencia de los docentes interesados.

Con el objetivo de informar y difundir los derechos y obligaciones de los trabajadores en el Perú, se realizaron dos importantes talleres en Jaén y San Ignacio: el primero se llevó a cabo en San Ignacio, el jueves 30 de mayo; mientras que el segundo, en la provincia de Jaén el 31 del mismo mes.

Mostrando gallardía y civismo los colegios “San Juan” de Chota de la zona urbana y la institución educativa Mario Mestanza Villacorta de Chaupelanche de la zona rural, ocuparon los primeros lugares en el concurso de escoltas, organizado por el colegio San José de Cuyumalca, como parte de las diferentes actividades conmemorativas a sus bodas de plata.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

El 7 de junio en la plaza de armas de San Pablo, la UGEL de esa provincia realizará una feria educativa con el fin de promover el uso adecuado de los materiales distribuidos por el Ministerio de Educación a las II.EE. de los 3 niveles de educación. Se espera el apoyo de todas las instituciones y autoridades.

A partir del 12 de junio, iniciará la segunda convocatoria para proveedores del programa nacional de alimentación escolar Qali Warma en la provincia de Chota, informó el gobernador de esa provincia, Enrique Rodríguez Bautista.

Con el fin de contribuir para lograr un parto natural y seguro, respetando la cultura de las gestantes, en el Hospital General “Nuestra Señora del Rosario” de Cajabamba, el fin de semana, se inauguró el Centro de Estimulación Prenatal, psicoprofilaxis.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Sub Regional de Salud Jaén, entregó ambulancias a los centros de salud Morro Solar y Ambato Tamborapa - Bellavista, al igual que al puesto de salud de San Agustín, el viernes 31 de mayo.

El gerente sub regional de Chota, Orlando Rodríguez Fustamante, visitó el último fin de semana el distrito de Cochabamba para informar sobre la ejecución de dos proyectos de electrificación que se pondrán en marcha en esa jurisdicción.

El Abogado de la Sub Gerencia de Acondicionamiento Territorial del Gobierno Regional de Cajamarca, Andrés Alberto Gavidia Estrada, se mostró en desacuerdo con la guía metodológica aprobada por el Ministerio del Ambiente, con lo cual -según dijo- se estaría retrasando el Plan de Ordenamiento Territorial en esta parte del país.

El presidente del Comando Unitario de Lucha de Cajamarca, Ydelso Hernández Llamo, establecerá una asamblea ampliada con ronderos de Sorochuco y Huasmín, para definir grupos que resguardarán la laguna El Perol.

Jaén: El 31 de mayo y el 01 de junio, el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, inauguró la ampliación el centro de salud Morro Solar, el puesto de salud de San Agustín y el centro de salud de Ambato Tamborapa - Bellavista; con su respectivo equipamiento.